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令和元年第３回定例会 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 山崎幸子 「幼児教育・保育の 

無償化」について 

① 幼児教育・保育の無償化の制度は 

どのようなものか。 

教育次長 

   ② 村立幼稚園及び保育所の現状は 

どうなっているのか。 

教育次長 

   ③ 幼児教育・保育の無償化に伴い、 

教育委員会としてどのように対応 

していくのか、教育委員会の見解を 

伺います。 

教育長 

  「空き地の雑草繁茂」

について 

① 環境美化条例の中で、「空き地等の 

管理が適正になされていない場合、 

勧告・命令ができる」とあるが、 

今迄で勧告・命令が出されたのは 

何件か。 

そして、条例では「命令に従わない 

場合は氏名の公表ができる」とある 

が、地権者に通知を出す際に、その 

旨の記載をした通知を出したことは 

あるのか。 

担当部長 

   ② 仮に、氏名公表にまで至った場合で 

も、地権者が村外や県外の人である 

場合は、何の効力も無い。そこで、 

以前の定例会時（Ｈ28.9月）にも 

質問をしたように、罰則金を設ける 

ことを再度検討してみてはどうか。 

見解を伺います。 

 

担当部長 

村  長 

２ 松村広志 学校教育での新聞活

用について 

１．新学習指導要領の総則では「主体 

的・対話的で深い学び」「社会に開 

かれた教育課程」の実現に向けて 

「新聞活用」が明示されている。 

本村の取り組みについて伺う。 

教育長 

   ２．子供たちの学びを深めるため、 

各学校図書室における新聞の配備 

について伺う。 

〃 



通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

２ 松村広志 ＳＤＧｓの取り組み

について 

茨城県を含め全国各地でＳＤＧｓ（持

続可能な開発）の取り組みが加速化し

ている。目標の一つである「つくる責

任・つかう責任」については、「持続

可能なライフスタイルと教育」、そし

て「持続可能な公共調達」等が問われ

ている。 

 

   １．本村の学校給食におけるロス（食 

材の廃棄・食品ロス）の現状と取 

り組みについて伺う。 

担当部長 

   ２．粗大ごみをはじめとした廃棄物の 

削減等について、本村の意向を伺 

う。 

担当部長 

３ 林 昌子 空き家・空き地対策の

推進について 

昨年６月に質問致しましたが、その後

の進捗状況をお尋ね致します。 

村  長 

担当部長 

   １．空き家 

①現在の空き家件数と管理状況と課題 

②特定空家等に対する措置の推進状況 

③解体費用の一部助成の実績 

 

   ２.空き地 

①住宅地隣接空き地の樹木等の苦情 

問い合わせと実績 

 

   ３.空き家・空き地 

①所有者の名義変更時、新所有者 

への周知と実績 

②所有者不明等の固定資産税未納件数 

 

 


